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政策調整会議の概要

開催日 平成 30 年１月 10 日（水）

◎項 目

１ 包括協定の締結について【産業振興推進部】

２ 高知桂浜道路管理事務所跡地の利活用について【土木部】

３ 各部局等の主要な取り組みについて【各部局等】

４ 年始にあたって【副知事】

◎内 容

１ 包括協定の締結について【産業振興推進部】

産業振興推進部より、包括協定の締結について説明があった。

（産業振興推進部）

１月 17 日に第一生命保険株式会社と高知県の包括協定の締結を予定している。主な取

り組みとしては、企業の特色を活かしたセカンドキャリアの支援希望者への高知県内の

求人情報の提供などを予定している。

また、健康づくりセミナーや同社陸上部によるランニング教室の開催など、連携した

取り組みを進めていくことも考えている。

その他申し出のあった企業との包括協定について、現在、連携可能な取り組みを各部

局に照会しているので、協力してもらいたい。

２ 高知桂浜道路管理事務所跡地の利活用について【土木部】

土木部より、高知桂浜道路管理事務所跡地の利活用の照会について協力依頼があっ

た。

（土木部）

高知桂浜道路管理事務所の跡地の利活用について、現在、高知土木事務所が道路管理

資材の資材置き場や成果品（書類等）の保管場所として利用している管理棟及び車庫の

北側敷地 1,037 ㎡について、各部局に照会を行うので協力してもらいたい。

３ 各部局等の主要な取り組みについて【各部局等】

総務部が取りまとめた各部局等の主要な取り組みに関する資料を配付のうえ、各

部局等による概要説明があった。

４ 年始にあたって【副知事】

年始にあたり、３点申し上げる。

１点目に、悪い話ほど、知事もしくは副知事まで報告し、速やかな情報共有を図って

ほしい。

２点目は働き方改革である。全庁的な取り組みに加え、各部局においても試行的な取

り組みを率先して行ってもらいたい。無駄な仕事をなくす、職員の負担を減らすなど、

よい働き方の提案と実践をしてもらいたい。

３点目に、政策調整会議では、協議を要する事項についても臨機応変に議題に挙げて

もらいたい。また、県政の重要課題について知恵を出し合い情報共有を図る場としたい

のでよろしくお願いする。


